



Des clics et des classes



Le mardi 23 février nous sommes allés à une exposition photos qui s'appelait :

DES CLICS ET DES CLASSES.

Cette exposition avait lieu dans la galerie du centre Arc en Ciel à Liévin.

On a pu y voir des photos de classes un peu différentes que celles que l'on voit d'habitude.

Il y avait différentes classes, différentes positions et différentes façons de prendre les photos.

Les artistes qui ont participé à l'exposition sont : Despicht , Guerrin, Legros, Maryka, Ninachani et Yuen .



On nous a d'abord laissé regarder chacun de notre côté puis nous avons visité l'exposition tous ensemble avec un des responsables de la galerie.

A la fin, nous avons, nous aussi, été pris en photos dans des positions différentes :

- Nous avons fait une ronde, que nous avons enroulée en spirale.
- Nous avons tous pris une pose et chacun a regardé une personne qui en regardait une autre. Une seule regardait l'objectif de l'appareil photo.
- Nous avons fait un tapis humain. On s'est tous allongés par terre en mettant notre tête sur l'épaule du voisin.

Les CM1/CM2

